

Europa-Forum auf der Burg

Experten diskutierten über die Zukunftsvisionen Europas.

NEUMARKT. Schwerwiegende Themen, welche die Zukunft Europas betreffen, standen vom 12. -14 Juli im Europahaus auf der Burg „Forchtenstein“ am Programm.

Zahlreiche honorige Persönlichkeiten referierten und diskutierten, wobei das Kernthema „Perspektiven für einen Kontinent“ im Raum stand.

Allerdings musste der Festakt am Samstag witterungsbedingt in den neuen Festsaal der Marktgemeinde verlegt werden. Nunmehriger Ehren-Obmann der steir. EFB, Franz Majcen, begrüßte die Gäste. Er hat schon Anfang des Jahres sein Amt in junge Hände gelegt. Für seine langjährigen Verdienste als Obmann wurde er im Rahmen des Festaktes mit der Goldenen Verdienstnadel der EFB Österreichs ausgezeichnet. Dem komplett erneuerten Team der EFB Steiermark stehen nun Andreas Weber als neuer Obmann und



Gruppe der Ehrengäste. Mitte: Ehrenobmann Franz Majcen und der neue Obmann der EFB Stmk., Andreas Weber.

Foto: Perchthaler

Christoph Grossegger als Vorsitzender der JEF-Steiermark vor. Unter den Festgästen: Eyfon – Gründer und Eurochambres-Präsident Christoph Leitl, Alt-Bischof von Linz, Maximilian Aichern, 2. LT-Präs. Manuela Khom, BH Florian Waldner, BR Christian Buchmann, Bgm. Josef Maier, Evelin Lichtenber-

ger, Ehrenpräsident Friedhelm Frischenschlager.

Junge Menschen aus verschiedenen Ländern, welche alljährlich im Europahaus gastieren, wohnten dem Festakt bei. Sie alle „brennen“ mit Überzeugung für die europäische Idee und ein friedliches, geeintes Europa.

I. Perchthaler